

## نتائج منتدى حوكمة الإنترنت 2020

### نتائج منتدى حوكمة الإنترنت 2020

ملخص منتدى حوكمة الإنترنت 2020

رسائل منتدى حوكمة الإنترنت 2020:

البيانات (باللغة العربية | الصينية | الإنجليزية | الفرنسية | الروسية | الإسبانية)

البيئة (باللغة العربية | الصينية | الإنجليزية | الفرنسية | الروسية | الإسبانية)

الشمول (باللغة العربية | الصينية | الإنجليزية | الفرنسية | الروسية | الإسبانية)

الثقة (باللغة العربية | الصينية | الإنجليزية | الفرنسية | الروسية | الإسبانية)

تقرير ملخص منتدى حوكمة الإنترنت 2020 المرحلة I

الوثيقة الختامية للمائدة المستديرة البرلمانية

رسائل قمة الشباب

البيانات الصحفية والخطابات:

بيان صحفي افتتاحي للأمم المتحدة، 9 تشرين الثاني/ نوفمبر 2020: يدعو منتدى حوكمة الإنترنت

إلى سد الفجوات الرقمية، وتسخير الإنترنت لدعم المرونة البشرية وبناء التضامن وسط كوفيد-19

بيان صحفي ختامي للأمم المتحدة، 17 تشرين الثاني/ نوفمبر 2020: الوصول الشامل والهادف إلى

مفتاح الإنترنت لتحقيق انتعاش قوي لكوفيد-19، يجتتم منتدى حوكمة الإنترنت بدعوات للوحدة العالمية

لسد الفجوات الرقمية

كلمة افتتاحية لمنتدى حوكمة الإنترنت 2020: رئيس الجمعية العمومية | رئيس المجلس الاقتصادي

والاجتماعي | إدارة الشؤون الاقتصادية والاجتماعية للأمم المتحدة وكيل الأمين العام

كلمة ختامية لمنتدى حوكمة الإنترنت 2020: الأمين العام للأمم المتحدة | كلمة وكيل الأمين العام

لإدارة الشؤون الاقتصادية والاجتماعية للأمم المتحدة



انظر أيضاً وسائل التواصل الاجتماعي:

تويتر: [igf\\_inclusion](#) | [igf\\_environment](#) | [@igf\\_data](#) | [@intgovforum](#)  
[igf\\_trust](#) | فيسبوك | انستغرام | يوتيوب

## مخرجات العمل بين الجلسات

### منتديات أفضل الممارسات (BPFs) – التقارير النهائية

الأمن السيبراني لمندى أفضل الممارسات: استكشاف أفضل الممارسات فيما يتعلق باتفاقيات الأمن السيبراني عبر الإنترنت

الجنדר والوصول لمندى أفضل الممارسات: الجندر في مندى حوكمة الإنترنت  
بيانات مندى أفضل الممارسات والتقنيات الجديدة: حوار حول كيفية جمع بيانات المستخدمين وتحليلها واستخدامها وأفضل الممارسات لضمان استخدام هذه البيانات لتحقيق المنفعة وعدم الإضرار.  
المحتوى المحلي لمندى أفضل الممارسات: المحتوى المحلي والأصلي في الفضاء الرقمي: الحماية والصون واستدامة العمل الإبداعي والمعرفة التقليدية.

### التحالفات الديناميكية (DC)

## مخرجات المشاركين

المؤلف: نصوص "الوجبات الجاهزة الرئيسة" من تقارير جلسات مندى حوكمة الإنترنت 2020 (صححت في 17 تشرين الثاني/ نوفمبر - سيتم تحديثها عند إغلاق استمارات تقرير الجلسة)

المؤلف: نصوص "توصيات أو اقتراحات السياسة للمضي قدماً" من تقارير جلسات مندى حوكمة الإنترنت 2020 (صححت في 17 تشرين الثاني/ نوفمبر - سيتم تحديثها عند إغلاق استمارات تقرير الجلسة)

المؤلف: الالتزامات الطوعية لمندى حوكمة الإنترنت 2020 (صححة اعتباراً من 17 تشرين الثاني/ نوفمبر - سيتم تحديثها عند إغلاق استمارات تقرير الجلسة) - قائمة حية



## تقارير جلسة منتدى حوكمة الإنترنت 2020

أنظر أيضاً:

## نصوص جلسات منتدى حوكمة الإنترنت 2020

## أرشيف مقاطع فيديو جلسات منتدى حوكمة الإنترنت 2020

منصة جنيف للإنترنت ومؤسسة ديبلو

## تقارير جلسة منتدى حوكمة الإنترنت 2020

تنتج أمانة منتدى حوكمة الإنترنت **مخرجات** منتدى حوكمة الإنترنت.

سيتم نشرها على

[www.intgovforum.org](http://www.intgovforum.org) أو [www.un.org](http://www.un.org).

**مخرجات المشاركين** يتم إنتاجها من قبل المشاركين في منتدى حوكمة الإنترنت من قبل جميع مجموعات أصحاب المصلحة، ويمكن أن تكون نتيجة لجلسات محددة لمنتدى حوكمة الإنترنت، أو أن تكون عمليات إطلاق مطورة بشكل مستقل أو بيانات يتم إنتاجها لتتزامن مع منتدى حوكمة الإنترنت. قد تأتي من مجموعات محددة من أصحاب المصلحة، وقد تكون مشكلة من قبل أصحاب مصلحة متعددين، أو قد تكون من قبل مشاركين يوقعون بصفتهم الفردية. سيتم نشر مخرجات المشاركين في منتدى حوكمة الإنترنت بعدة طرق. سيتم نشر تقارير جلسات منتدى حوكمة الإنترنت الرسمية على [intgovforum.org](http://intgovforum.org). سيتم نشر مخرجات أخرى بشكل تصاعدي على مجموعة متنوعة من المنصات وسيسعى منتدى حوكمة الإنترنت إلى تضمين روابط له من صفحة "مخرجات منتدى حوكمة الإنترنت 2020".

تتكون **مخرجات منصة جنيف للإنترنت (GIP) ومخرجات مؤسسة ديبلو** من تقارير فورية من جلسات منتدى حوكمة الإنترنت وكذلك التقرير النصفى والتقرير النهائي لمنتدى حوكمة الإنترنت. كما أنتجت مؤسسة ديبلو أيضاً تطبيقاً للوصول إلى موادها.

يتم نشر المخرجات على

<https://dig.watch/events/igf2020>



# IGF 2020 Outputs

## IGF Outputs

[IGF 2020 Summary](#)

**IGF 2020 Messages:**

[Data](#) (العربية | 简体中文 | [English](#) | [Français](#) | [Русский](#) | [Español](#))

[Environment](#) (العربية | 简体中文 | [English](#) | [Français](#) | [Русский](#) | [Español](#))

[Inclusion](#) (العربية | 简体中文 | [English](#) | [Français](#) | [Русский](#) | [Español](#))

[Trust](#) (العربية | 简体中文 | [English](#) | [Français](#) | [Русский](#) | [Español](#))

[IGF 2020 Phase 1 Summary Report](#)

[Parliamentary Roundtable Output Document](#)

[Youth Summit Messages](#)

### Press releases and speeches:

**Opening UN Press Release, 9 November 2020:** Internet Governance Forum calls for bridging digital divides, harnessing the Internet to support human resilience and build solidarity amid COVID-19

**Closing UN Press Release, 17 November 2020:** Inclusive and meaningful access to Internet key for strong COVID-19 recovery, IGF concludes with calls for global unity to bridge digital divides

**IGF 2020 Opening Remarks:** President of the General Assembly | ECOSOC President | UN DESA USG

**IGF 2020 Closing Remarks:** UN Secretary-General | UN DESA USG Remarks

### See also social media:

Twitter: [@intgovforum](#) | [@igf\\_data](#) | [igf\\_environment](#) | [igf\\_inclusion](#) | [igf\\_trust](#)  
Facebook | Instagram | YouTube

## Intersessional Work Outputs

### Best Practice Forums (BPFs) - final reports

**BPF Cybersecurity:** Exploring best practices in relation to international cybersecurity agreements

**BPF Gender and Access:** Gender at the Internet Governance Forum

**BPF Data and New Technologies:** A dialogue on how users' data is collected, analyzed and used, and best practices to ensure that this data is used to bring benefit and not to harm.

**BPF Local Content:** Local and indigenous content in the digital space: Protection, preservation and sustainability of creative work and traditional knowledge.

### Dynamic Coalitions (DCs)

## Participant Outputs

**Compilation: “Key Takeaways” texts from IGF 2020 Session Reports** (correct as of 17 November - to be updated when session report forms are closed)

**Compilation: “Policy Recommendations or Suggestions for the Way Forward” texts from IGF 2020 Session Reports** (correct as of 17 November - to be updated when session report forms are closed)

**Compilation: IGF 2020 Voluntary Commitments** (correct as of 17 November - to be updated when session report forms are closed) - **Live List**  
**IGF 2020 session reports**

See also:

**Transcripts of IGF 2020 sessions**  
**Video archive of IGF 2020 sessions**

**Geneva Internet Platform and DiploFoundation**  
**IGF 2020 session reports**

---

**IGF outputs** are produced by the IGF Secretariat. They will be published on [www.intgovforum.org](http://www.intgovforum.org) or [www.un.org](http://www.un.org).

**Participant outputs** are produced by IGF participants from all stakeholder groups, and can be the result of specific IGF sessions, or be independently developed launches or statements produced to coincide with IGF. They may come from specific stakeholder groups, be multistakeholder in composition, or may consist of participants signing on in their individual capacity. IGF participant outputs will be published in a variety of ways. Reports from official IGF sessions will be published on [intgovforum.org](http://intgovforum.org). Other bottom-up outputs will be published on a variety of platforms and IGF will endeavour to include links to them from “IGF 2020 Outputs” page.

**Geneva Internet Platform (GIP) and DiploFoundation outputs** consist of just-in-time reporting from IGF sessions as well as a mid-IGF and a final IGF report. Diplo has also produced an app to access its materials. Outputs are published on <https://dig.watch/events/igf2020>.